

## Congresistas de Puno llaman a la unidad para resolver demarcación territorial



Los parlamentarios representantes de la región Puno hicieron un llamado a la unidad de los gobiernos regionales y locales de los departamentos de Moquegua y Puno para resolver los problemas de demarcación territorial de esas dos zonas.

Fue el miércoles 11 en reunión convocada por el congresista Emiliano Apaza Condori (NGP) con la participación de Luis Butrón Castillo, alcalde provincial de Puno; Juan Monzón Granda, representante del equipo técnico de la Dirección Territorial de Puno; y Alfredo Pezo Paredes, jefe de la Oficina de Demarcación Territorial de la Presidencia del Consejo de Ministros (PCM).

El legislador de Fuerza Popular, Francisco Ccama Layme, dijo que ambas regiones tienen diferentes posiciones y conceptos sobre la demarcación territorial. Por ello exhortó a todos los gobiernos a dar solución, de manera imparcial, al problema limítrofe: “Nosotros no podemos interferir como legisladores, pero sí ruego que se haga un buen trabajo técnico y una investigación exhaustiva sobre el tema. Es momento de unirnos todos para resolver esta problemática”, propuso.

En la misma línea, la congresista Claudia Coari Mamani, dijo que es momento de que el gobierno regional y la PCM trabajen conjuntamente para avanzar hacia una solución concreta. Mostró su malestar y preocupación por la intromisión de algunos personajes que estarían tratando de azuzar a la comunidad para mantener el conflicto siempre vigente.

“Queremos que nos mantengan al tanto de todos los acuerdos a que se llegue. No se puede trabajar por separado. Nosotros, como representantes de Puno, no

vamos aceptar que se comenta irregularidades y se esté azuzando a la población”, sostuvo Coari.

El parlamentario Emiliano Apaza Condori dijo que aceptará el informe de la Oficina de Demarcación Territorial de la PCM, siempre y cuando éste de acuerdo a ley. “Como congresistas no tenemos injerencia, pero estaré vigilante para que esto se trabaje de acuerdo a ley. “No voy a permitir atropellos de funcionarios parciales”, puntualizó.

En tanto, Alfredo Pezo Paredes, jefe de la Oficina de Demarcación Territorial de la PCM, informó que hay 195 provincias sin haber saneado en sus límites provinciales. Dentro de esa exigencia de delimitación Puno es una de las más atrasadas, finalizó.